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影片：亞甲藍（Methylene Blue）的共同信息印證

於 2025年 4月 18日，教會透過內部通訊系統 Sync Calling，
發佈了一段精華短片（VO），
「健康生活須知（7）亞甲藍（Methylene Blue）的神奇功效」。

這段影片原定於主日信息中播放，但由於主日信息長度有限，

導致大部份健康信息，只能以 Sync Calling通告形式發佈。

當時，日華牧師首次介紹亞甲藍，一種可以將癌細胞，逆轉為正常細胞的化合物。

歷史上，亞甲藍最早是被用作染料。

後來，人們發現它具有神奇功效，能將癌細胞逆轉為正常細胞。

於是，近 100年前開始，它被製成可口服的藥用級（USP級）滴劑或丸劑。

因此，這是一種「好的染料」。

非常巧合的是，在 2025年 4月 22日，

小羅拔‧甘迺迪與食品藥物管理局局長共同宣佈，

計劃於兩年內，全面下架所有由石油化工原料製成的食用色素。

因為這些人工色素，會導致兒童患上各種慢性病。

事實上，日華牧師於「摩西詩篇 105篇」，分享葛森療法時，

提到療程中很重要的一部份，是避免進食任何漂白或染色食物。

以下，是日華牧師於「摩西詩篇 105篇帝國陰謀（ 3）」的分享內容。



----------------------
日華牧師：

原來最初的六星期，他們可以吃一些煮熟的水果或蔬菜。

但接下來的六星期，就要求他們全部生吃，

吃生的水果和蔬菜，以此清潔他們的身體。

在整個餐單中，絕對不可以有蔗糖、砂糖、鹽，以及任何漂白或染色的食物，

不可以有含硫磺、雪藏或煙薰，如煙肉等以煙薰熟的食物，都不可以。

換言之，所有不自然的食物，全部都不准許吃。

----------------------

明顯，人工色素的唯一目的，

是幫助商家創造層出不窮、悅人眼目的食品，以吸引更多人購買。

但這些人工色素進入人體後，卻是百害而無一利，等同於慢性毒藥。

----------------------

YouTube片段：

我們正經歷前所未有的慢性病流行，

We've had this extraordinary chronic disease epidemic.

我伯父擔任總統時，

When my uncle was president

僅 3%美國兒童患慢性病，

3% of American kids had chronic disease.

如今已達約 60%。

Today, it's around 60%.

涵蓋多種疾病，

And these are a broad category.

如馬卡里提到的過度活躍症、神經系統疾病、

The ones that Marty mentioned, like ADHD, neurological disorders.

注意力缺失症、過度活躍症、

ADD, ADHD,

言語發展遲緩、語言發展遲緩、

speech delay, language delay,

抽搐、妥瑞症、猝睡症、

tics, Tourette’s syndrome, narcolepsy,



自閉症譜系障礙和自閉症。

ASD and autism.

我孩童時未聽過這些疾病，

All of these are injuries that I never heard of when I was a kid.

當時未列入醫學名詞，

They were not part of the nomenclature.

亦未進入公眾討論。

They weren’t part of the dialogue.

我伯父擔任總統時，美國治療慢性病的開支為零，

There was zero spent in this country treating chronic disease when my uncle was president.

如今每年開支約 1.8萬億美元，

Today it’s about $1.8 trillion annually.

拖垮國家財政。

It’s bankrupting our nation.

74%美國兒童不符合服役資格，

74% of American kids cannot qualify for military service.

人口健康惡化，如何維持全球領導地位？

How are we going to maintain our global leadership with such a sick population?

我們正面臨大量自體免疫疾病和罕見疾病。

We have all these autoimmune diseases, these exotic diseases.

重申，我從未聽過青少年糖尿病、

And again, I never heard of juvenile diabetes,

類風濕性關節炎、紅斑狼瘡、

rheumatoid arthritis, lupus,

克隆氏症及數百種其他罕見疾病。

Crohn's disease and 100 others.

我孩童時未曾聽聞這些疾病，

That were just unknown when I was a kid.

我不認識花生過敏患者，

I never knew anybody with a peanut allergy.

也不認識食物過敏患者，

I never knew anybody with a food allergy.



為何我的七個孩子中，有五個患過敏症？

Why do five of my seven kids have allergies?

更不認識任何濕疹患者，

I never knew of anybody who had eczema.

我知道極少數孩子患哮喘。

I knew of a very small number of children who had asthma

但如今病例急劇上升，

but that has exploded as well today

我國生育率正在迅速下降。

and our fertility is dropping dramatically.

如今美國青少年的睾酮水平與 68歲男性相近，

Teenagers in this country today have the same testosterone levels as 68-year-old men.

女孩青春期提早六年，從 10歲到 14歲。

Our girls are reaching puberty six years early, from 10 to 14 years old.

這關乎國家存亡，

And this is existential for our country

必須正視。

and we have to address it.

我要讚揚食品公司與我們合作達成這項協議，

When I met with, and I want to commend the food companies for working with us to achieve
this agreement or this settlement

數個月或約一個月前，

and when I went in a few months or about a month ago

我與食品公司代表會面，

to meet with the food companies.

與員工討論石油基染料。

I was talking with my staff about these petroleum-based dyes

我說，如果想在食品中添加石油、想食用石油，

and I said, if they want to add petroleum, they want to eat petroleum.

那就該自己在家添加，

They ought to add it themselves at home.

不應在我們毫不知情或未經同意下，強加給所有人。

But they shouldn't be feeding it to the rest of us without our knowledge or consent



而不幸的是，

and unfortunately

我們將淘汰人工色素。

and we're going to get rid of the dyes

接著，

and then one by one

逐步移除學校食品中所有可合法管控的成分和添加劑。

we're going to get rid of every ingredient and additive in the school in food that we can
legally get address.

其中一個問題是，

One of the problems is at the industry

這些行業長期影響監管機構，蒙上歷史性的陰影。

which all of these industries cast a dark shadow historically over this agency

我們正系統性地消除多項利益衝突，

and there's so many conflicts that we are now systematically eliminating

導致科學研究遭受壓制，

that has allowed them to suppress the science.

食品染料的研究少得驚人，

There are shockingly few studies even on food dyes

其他成分的研究也極為有限。

and on all these other ingredients as well.

現任國家衛生研究院院長傑伊‧巴塔查雅也在場，

And Jay Bhattacharya who is here and who is running the director of NIH

正針對食品添加劑展開科學研究。

is now narrowly targeting these kind of food additives for scientific study.

這樣就可以逐步開始淘汰這些成分，

So that one by one, we can start eliminating them where they can.

某些成分永遠無法移除，例如糖。

Where we can’t, there's things that we'll never be able to eliminate like sugar

糖是有毒的，

and sugar is poison

美國人必須知道糖正在毒害我們，

and Americans need to know that it is poisoning us.



導致糖尿病危機。

It's giving us a diabetes crisis.

我孩童時常說，

When I was a kid I always say this.

典型的兒科醫生一生僅見一例糖尿病，

A typical paediatrician would see one case of diabetes in his lifetime.

如今，每三名兒童中就有一人患糖尿病。

Today is one out of every three kids who walks through his office door.

國家衛生研究院的最新研究顯示，

And our most recent study from NIH

38%美國青少年受影響，

38% of American teens.

佔成年人口一半，

It's half our adult population.

這攸關國家存亡。

This is existential.

我們在糖尿病等線粒體疾病上的開支，

We are spending as much on mitochondrial disorders like diabetes

等同於軍事預算，

as we spend on our military budget.

不能再這樣下去。

We can't continue to exist like this.

問題是，產業界透過讓我們生病來牟利，

And the problem is, industry is making money on keeping us sick.

如巴塔查雅指出，

As Jay pointed out

過度活躍症與多種行為障礙相關。

ADHD is associated with all these behavioral disorders

但治療方式不是改變飲食，

but those disorders are treated not by changing our diet.

而是提供藥物來治療孩子，

But by providing medications to treat our kids.



孩子不斷接受藥物治療，這成了唯一的方案。

And they get medicated and medicated and that's the only solution.

如你所知，

And you know.

我要指出這些疾病的部分病因，

I would point out that there is part of the etiology of these diseases

某程度上是傳媒的失職。

is a kind of medium malpractice.

這是一種群體的精神錯亂，

Amass psychosis

導致傳媒對此避而不談。

that has our media not talking about this.

其中一個可能的原因是，

And one of the possible reasons for that is

製藥公司向傳媒投入的資金，

the amount of money that's coming from the pharmaceutical companies into our media

以及來自這些食品公司或廣告的資金，

and from these food companies or the advertising.

廣告至少是一個影響因素。

The advertising has at least plays a factor.

因此，這巨額的收入來源，

That revenue, that extraordinary revenue stream

削弱傳媒質疑和批判性思考能力。

in disabling their capacity or their inclination for skepticism and for critical thinking.

美國人不知道自己在吃什麼，

So, Americans don't know what they're eating.

也不了解當中的影響。

And they don't know the implications of those things.

對於那些食品，

And for those products

馬克‧海曼在他的書中，

Mark Hyman said in his book



《血糖解方 10日斷糖排毒法》

The 10 Day Sugar Detox Diet

我也藉此機會推薦這本非常好的書，

which I'll give a plug to it is a very good book.

他談到糖有多危險，

He talks about how dangerous sugar is

以及它如何像可卡因一樣令人上癮，

and how it's as addictive as crack.

我們的孩子從小就對糖上癮。

And we, our children are addicted to it from when they're little kids.

我認為，我們的部門建議，

Our agency recommends, I think, well

從孩子出生起，就給他們攝入大量糖，

a huge amount of sugar for kids from when they're born.

是在傷害他們，

And it's hurting them

使他們上癮，

and it's addicting them

並改變孩子的味蕾，

and it's changing their taste bud

使他們對糖欲罷不能。

so that they crave it

而且，那些我們無法合法禁止的成分，

and it's disabling our population for those ingredients

正損害民眾的健康。

that we can't ban legally.

我們將開始告知美國人，他們吃的是什麼？

We're going to start informing Americans about what they're eating

並嘗試與國會和白宮合作，

and we're going to try to work with Congress and the White House

確保食品上有足夠食品標籤說明。

make sure that we have adequate labelling.



這樣，走進超市的母親們就能知道，

So, mothers who go into the grocery stores.

什麼對孩子有益，什麼無益。

Know what is good for their children and what is not.
----------------------

於同一星期裡，神刻意將兩種染料放在一起，成為共同信息，反映出一個事實。

一方面，有人為了他人的健康著想，

冒死分享能讓人得著健康的信息，結果卻不斷被逼迫。

另一方面，明明是有害的物品，卻因商人、醫生和官員為了賺錢，

將黑說成白、將白說成黑，犧牲所有人的健康，

甚至是那些沒有抵抗能力、不知世途險惡的小朋友，也在所不惜。

直到小羅拔‧甘迺迪的出現，才亡羊補牢。

然而，過去那些滿手鮮血的商人、醫生和官員，卻沒有一個人需要為此負責，

並且繼續享受因毒害他人而獲得的巨額財富，過著奢華的生活。

這亦正是神要審判美國的原因。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

2025年 3月，緬甸發生大地震。

日華牧師引用 Dutchsinse的分析，指出美國可能為了釋放地殼板塊壓力，

被迫於 2025年 7月 5日在環太平洋引爆核彈，

以全面釋放亞洲板塊的壓力，避免美國滅國。



既然美國政府預知，西岸會因板塊移動發生超大地震，

那麼，今年 1月的加州大火，目的可能是逼美國精英在地震前撤離。

事實上，對比《啟示錄》的災難，加州地震只是小事。

《啟示錄》的七印中，頭四印其實是人禍，

正是我們這幾年經歷的事件，而這四印已經應驗。

後三印則是最強大的天災，包括：彗星撞地球、海的三分之一變成血、

三分之一的樹被燒、三分之一的船沉沒等。

這些災難尚未發生，其實都是 Planet X接近時產生的現象，

而我們正進入《啟示錄》第五至第七印的時間點。

各預言提到 7月 5日的災難，很可能是第六印的引子，

因為第五印描述大量死亡，而這幾年正是人類歷史上，死亡人數最多的時期。

神在這十多年間，透過「2012信息」，讓弟兄姊妹明白：

由 2009年開始，整個世界的走勢，都開始研究陰謀論、Freemason及末世，

包括 Planet X的災害和各國政府的預備工作，

例如疫苗、供應鏈斷裂、郵輪、鬼城、和 UFO等。

全球政府這些看似無理的措施，包括強逼接種疫苗，

但若考慮到 Planet X到來時的災難，這些準備就顯得非常合理。

例如，人們無法理解，為何要不斷噴灑化學物污染環境？



其實，噴灑鋁金屬是為了遮擋視線，讓人無法觀察到 Planet X的接近，

但如今 Planet X的距離，已無法用噴灑遮擋。

各國政府的行動，目的在於避免人類於 Planet X災難中滅絕，

並以喬治亞引導石（Georgia Guidestones）所描述的方法，

將人口減至 5億，建設「一條龍城市」。



從種種跡象看，若海底核爆發生，可能就是第六印，

因為這類核爆威力等同千枚原子彈，足以令日頭和月亮變黑，天上人造衛星墜落。

亦因此，今次「環太平洋」內核 88的機械人得獎，可能有更深層的意義。



電影中，正是機械人引發核爆，以制止災難發生。

有關 7月 5日的預言，除了竜樹諒外，

還包括 Brandon Biggs牧師、王仁三郎、保江邦夫及一位泰國女預言家。

這些資訊匯集的目的，是提醒全球人不能輕看這件事，

整個佈局，是為了讓更多人撤離相關區域。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。 

日華牧師：

其實我們看特朗普和小羅拔‧甘迺迪，

如果他們一直都沒有跌倒，一直做下去，二人成為毛衣人的代表也絕不為奇。

因為他們都是吹角，難道他們不是在吹角嗎？



而我曾提及，那兩位毛衣人，就是吹角節所代表的兩個長老。

他們二人現在所做的事，性質豈不相似？

就是喚醒和總結這時代的結局，吹角節的開始。

他們一直這樣做，總統的任期只是四年，

所以，我們可能剛好見證毛衣人出現的首半年，

而他們出來的半年之後，我們就被提了。

其實，他們只是代表，並非完全是那兩個毛衣人，所以其他人就效法他們。

學效的人中，能夠做到並且最清楚的，一定不是他們，因為在過程中已延遲太久了。

最主要的目的是他們現在出來警告世人，原來真的是個陰謀，確實在謀害人命。

但問題是，他們無法領人信神，如我們般引導人認識神。

因為毛衣人的角色，既是警告，亦是讓他們在這段時間之中，



讓他們能傳福音、認識神，聖經中如此記述。

所以，對於他們二人，另一個理解是，他們其實是一個代表。

現時你能看到，至少美國，甚至全世界，

如果他們二人死了，大家就會互相餽贈禮物，對不？

至少他們現時所做的事，帶來這後果，別說接下來還有三年半。

所以，這點也挺有趣，我覺得其中一個概念，我們可以從這角度去看。

畢竟，許多預言，或《啟示錄》的預言，都是發生後才明白。

就如誰能想像，頭四馬是我們所導致呢！但時至今日已是證據確鑿了。

以前我也想不明，究竟怎樣能證明，第四馬是由錫安引致？

第一，這是懲罰；第二，亦是神對我們的重視。

但現在看到，原來是疫苗導致的，便能看出是我們引致了。

因為我們提醒了，你們卻不願聽，那就活該了！這就是神的看法。

祂的責任就是讓我們能夠做到，然而，如果當時全世界的基督徒一起協助我們，

知道自己的呼召的話，其實這件事一定不會發生，現時我們都心知肚明了。

我們能夠做到這種程度，但他們呢？你默不作聲，也不會把你當啞巴；

但他們並不是默不作聲，而是站起來迫害我們。

這就是我們看到 29年前所發生的事情，他們默不作聲的話，事情已能改善不少。

何解？因為我們的人數可能達到 2萬或 20萬，

那麼在這 29年間，我們就能夠更好地幫助人。

但他們看到我們的人數稍有增長，已害怕得要命，

一定要陷害我們，用盡一切手段，所以，你才會看到演變成這樣。

由此可見，我們所做的，在這一代，無法成為這個時代的答案；

但問題是，我們便成為下一代的答案，成為將來一千年的答案。

因為，於將來的一千年，他們同樣會遇到另一個佈局，

唯有聆聽我們的信息，才能幫助他們。

這就如摩西那樣，他無法幫助那一代，為甚麼？

因為唯有下一代，約書亞世代，才能真真正正，完全擁有這次出埃及的所有祝福。

同樣，我們也無法幫助這一代，就如摩西遇到的問題，

因為那一代人根本不值得幫助，所以全都死在曠野裡，整件事就在 40年之間發生。



我們亦然，我們有否給予幫助？我們是否被神呼召？

我們被神呼召，但這一代是否值得幫助呢？

不知道外邦人是否值得，但至少所謂的基督徒，是一個都不值得！

本來呼召他們信主，做一個好人，他們不僅做不到好人，

更是人類當中最「渣滓」的一群。

明明早已有答案，他們嘲笑了幾十年，到如今，誰曾站出來道歉？

有誰寫過一封信，說聲對不起呢？一個也沒有！

難道你以為他們現在不知道自己做錯了、說錯了嗎？

一半以上都知道，但他們做了甚麼呢？他們有否公開道歉呢？

有否試圖挽救這些事呢？全都沒有，所以他們下地獄是活該。

文偉資料員︰

如果真是這樣，小羅拔‧甘迺迪（RFK）真的像毛衣人，因為他抗禦逆流，

對抗邪惡。

日華牧師︰

是的，他就像一個站出來的 model模範，

因為如果要讓全世界都知道，一定需要像他們兩個這麼有名的人。



所以很有可能，事情一直發展下去，我們被提了之後，我們的資訊傳到他們那裡，

他們再延伸下去，繼續在接下來的四年裡成為總統，這也不奇怪。

但那四年，各地的事態都會非常嚴重，而他們兩人則分別代表了兩群人。

----------------------

影片︰先知 Brandon Biggs 2025年 5月 5日預言印證篇（第五印及第六印）

2025年 5月 5日，即上星期主日播出後的一天，著名基督教先知 Brandon Biggs，
如常地在YouTube上傳影片，當天的標題為「今天與我一同祈禱，

我們還有工作要做」（Pray with me today, we have work to do）。

然而，這段影片中，他一邊禱告，一邊接收來自神的預言，內容令人非常震驚，

竟與一天前 2025年 5月 4日首播的「2012信息」內容驚人地吻合。

我們先簡單概述重點，之後再逐一詳細講解。

例如，他提到要特別留意，今年 7月和 8月可能出現的大災難。

並罕見地提到，一個基督教界鮮少談及的話題—— Planet X，
並強調《啟示錄》大災難的成因，唯有 Planet X的逼近才能解釋。



這不僅是整套「2012信息」的核心題目之一，

而且，日華牧師在剛過去的主日，亦罕有地再次提到 Planet X。

此外，Brandon Biggs亦提到地軸轉移帶來的災難，

將會影響候鳥的遷徙，進而引發更多問題。

這一點也是「2012信息」重點分享的題目之一。

他還提到太陽異常現象，太陽的光會變暗，

這與《啟示錄》第六印的預言相符，「日月星的三分之一黑暗了」，

亦印證日華牧師上星期主日分享的內容，

因為新冠疫苗而導致全球接近四分一人死亡，《啟示錄》的第四印已經應驗，

所以我們即將進入第五印和第六印的時代。

甚至在預言的尾段，他更預言神將興起「小獅子」Young Lions，
在末後日子帶起最後的大復興。

日華牧師亦建議大家，可以透過圖中的 QR Code，
於主日後抽時間觀看 Brandon Biggs今次預言的影片。



好，現在讓我們正式細看和討論，

Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片，與「2012信息」的印證。

2025年 5月 4日，精華短片（VO）「時事追擊：2025年 3月緬甸大地震」中，

日華牧師因著緬甸大地震，及日本漫畫家竜樹諒的預言，提到今年 7月 5日，

太平洋和南中國海，可能發生史無前例的大地震和海嘯，

並且會有大片陸地從海中升起。

當中還引述泰國女預言家普萊醫生的預言，指 2025年 8月前，

環太平洋地區將發生大地震。



無獨有偶，Brandon Biggs的影片中也提到，

今年 7月至 8月，將會出現各種重大災難。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

好的，我正處於七月，而你問這是甚麼意思？

Okay, I'm in July and now you say, what does that mean?

我看到七月在我眼前展現，

I see the month of July and it's panning out in front of me

我又看到一個日曆，在七月，

and I saw it's a calendar again and it's, I'm in July.

七月，

The month of July, okay.

我不知道該說甚麼？

I don't know where I'm going with that

但我讓你知道，

but I'm letting you know, okay.

現在看到八月，

Now see the month of August.

八月，

The month of August.



所以我們現在為七月和八月祈禱。

So, we're praying for right now the month of the July and the month of August.
----------------------

事實上，2025年 5月 4日的「時事追擊：2025年 3月緬甸大地震」中，

除了重溫 14年前，

2011年 11月 20日「2012榮耀盼望第 94篇」有關 Planet X的內容，

牧師還作出了更多補充。

更令人驚訝的是，精華短片中提及「Planet X」的次數，竟超過 50次，

這在近幾年可說是極為罕見。

此外，牧師亦首次在主日信息提到，全球因新冠疫苗的危害，

已有近四分一人口死亡，這意味《啟示錄》的第五印已經應驗，

而第六印災難的引發點，正是 Planet X（Nibiru）的重臨。

第六印的災難級數，將導致山嶺和海島被挪移開本位，

正是上星期主日提到的日本漫畫，《我所看見的未來》中所描述的情景，

因太平洋海底大地震，香港、台灣、菲律賓之間出現新陸地，將幾個地方連成一片。

現在，讓我們一起重溫，上星期主日，2025年 5月 4日的部份節錄內容。

----------------------

日華牧師：

所以，原來聖經所記載，我們這幾年所說的，根本不是四馬帶來的天災，

因為當時我們並不知道，四馬的災難其實是人禍。

我們一直所説，真正的天災是 Planet X，其實就是 Planet X。
因為，只有以 Planet X的說法，才能解釋整卷《啟示錄》。

所以，現在我們親眼看見，我們正處於進入《啟示錄》時空的時間點，

也是因為我們所說的 Planet X，導致《啟示錄》中的天災，

在全地、整個地球開始出現。

所以，如果你回看第五印，《啟示錄‧第 6章第 9節》，

現在你聽的時候，像不像我們剛才所說，將會發生的地震？

啟示錄 6章 9至 11節：

「揭開第五印的時候，我看見在祭壇底下，有為神的道、

並為作見證被殺之人的靈魂，大聲喊著說：『聖潔真實的主啊，

祢不審判住在地上的人，給我們伸流血的冤，要等到幾時呢？』

於是有白衣賜給他們各人；又有話對他們說，還要安息片時，

等著一同作僕人的和他們的弟兄也像他們被殺，滿足了數目。」

在這裡，你會看到，神為他們報仇後，引發了之後的事。



事實上，現在我們見到地球上死了 10億人，接著是 20、30億人。

其實，接下來的這些伸冤，就應該是⋯⋯
因為我們見到，從去年 11月開始，已經死了一大批人。

所以，第四印和第五印顯然正在逐步展開，接下來，我們來看第六印。

揭開第六印的時候，我又看見地大震動，日頭變黑像毛布，滿月變紅像血，

天上的星辰墜落於地，如同無花果樹被大風搖動，落下未熟的果子一樣。

天就挪移，好像書卷被捲起來；山嶺海島都被挪移離開本位。

所以，這裡提到第五印和第六印，而第五印引發了第六印，正式展開全球的審判。

但第六印，似乎正對應著我們現在所說的七月，

就算不是那天發生，但至少，應該是全球的一個大綵排，甚至是一個開始。

但問題是，這裡提到，天像書卷被捲起，並且山嶺、海島挪移，

其實，這豈不是《我所看見的未來》所描述的！

即是，很多的地勢、很多的地方，尤其是她提到的地區，根本就是一大堆海島，

若以地理來說，包括日本，也是一個島，以及整個海岸區域，

包括我們說的馬來西亞、新加坡。她正是指這個區域。

所以，這一切都可能是七年大災難，前三年半期間發生的重大事件，

在這之後，才陸續出現更多災難。

所以，現在我們看見，我們的「2012信息」一直在說關於 Planet X，
因為我們認為，根據「2012信息」所說的，許多關於 Planet X的事情，

都是突然間出現的，就像在埃及一樣。

但我們沒有留意一點，如果要將它對應到《啟示錄》，

在 Planet X出現之前，前面一定先有第四印和第五印出現，才會產生第六印。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，《啟示錄》提及第六印發生時，

會出現天上的星辰墜落於地的現象。

以下，是日華牧師於 2025年 5月 9日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實他們曾提及，在 7月 5日，有一個大型的人造衛星會掉到那個位置。

意即，提出這事的那群人，早已預計到，所以利用這個時間，發射兩枚核彈過去。



人造衛星，不就是天上的星辰嗎？

並且，現在說，「如同無花果樹被大風搖動，落下未熟的果子。」

我以前看這一段經文，也不太明白，

因為天上的星辰，其實並不是懸掛在我們的穹蒼上。

但是，有甚麼是懸掛在地球引力裡呢？就是人造衛星。

當搖動的時候，這些懸掛在大氣層上的人造衛星，就如同無花果樹的果子般墜落。

因此，當經文如此描述時，人們並未意識到其所指為何。

因為我們所說的星星、月亮、木星等等，那些都是星辰，

但這些星體，並非懸掛在大氣層上。

唯獨能夠形容「好像無花果樹被大風搖動，落下未熟的果子」的，

只有地球的人造衛星才可以發生這件事。



----------------------

令人震驚的是，Brandon Biggs在 5月 5日上載的影片中，

史無前例地提及 Planet X，並提到它在古蘇美人文化中的名字「Nibiru」。

他甚至提到，Planet X與我們的太陽系一樣，是一個「雙太陽系統」，

這與日華牧師分享的內容完全一致。



以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

這就像是環境上的轉變，

It's still… it's like an environmental shifting.

是環境上的轉變，也是天氣模式上的轉變，

An environmental shifting, a shifting in the way the weather patterns are.

當進入夏季時，這種轉變會更明顯地作用在天氣模式上。

A shifting even more of a weather pattern shifting, going into the summer.

這聽起來很奇怪，我也這麼認為，

Now this may sound strange because it does to me a little bit

但當我為天氣禱告時，

but it were.. it's praying over into the weather.

就像是一種新的全球性氣候，

It's like a new global weather.

地球正在發生改變。

Earth is changing.

這和太陽有關，

It's something with the Sun.

甚至影響到飛鳥從空中墜落，

Patterns with even the birds will be thrown off.



星宿和行星會顯出異兆，

More signs in the stars, signs with the planet.

是一種氣壓，來自內部的壓力，一種壓力。

It's a pressure, a pressure within, a pressure

壓力來自⋯⋯某些力量⋯⋯
but it's pressure from…it's something going…

這是一個我無法完全觸及的領域。

there's something…I don't know how to touch that.

一個聯星系統，

A binary, the binary system.

人們稱之為 X行星或 Nibiru行星，

People call this Planet X, Planet Nibiru.

銀河系⋯⋯我們的太陽系當中存在著一股力量，

There's something, it's something in our galaxy… our solar system.

它正在改變世界的運行軌跡。

That's changing the course of the world.

這種壓力，就是導致地球出現聖經所預言景象的原因，

The pressure, what causes the Earth to do the things the Bible says it will do.

因果關係，

Cause and effect.

我所說的，你們明白嗎？

Does it make sense what I'm trying to tell you all?

我看到一個巨大的因果力量正在影響地球的壓力系統，

I see a great cause and effect coming to the world's pressure system.

對於世界，天文現象的顯現會⋯⋯
To the world’s, the way our weather is display our…

就是我們的天氣、噴射氣流和氣壓。

the way our weathers, our jet streams, our barometric pressures

地殼正在產生變化，

a changing of the Earth's crust

地殼正在產生變化，

a changing of the Earth's crust



地殼深處正在承受來自外界的壓力，

deep down inside, pressure from the outside

如同被置於虎鉗之中。

like you put somebody in a vice.

力量的源頭來自太陽系之外，

Outside influence in our solar system.

你明白嗎？

Do you understand?

有人說地球是平的，我不是這麼認為，

People say I believe in Flat Earth，I don't.

我看到它，

I see this.

我看到它是什麼，它就在那裡。

I see this and what this is, is out here,

我看到它，

I see this.

我看到一種力量正影響我們的太陽系，並改變太陽的狀態，

What I'm seeing is there's influence in our solar system that it will cause this with our Sun

引發一連串的轉變和變化。

it is going to cause things to shift and change.

好的！

Okay!

情況於夏季會加劇，

that's going to... there's an escalation coming even in the summer months.

全球的天氣系統將會出現更多的轉變和改變。

Pattern shifts and changes with the global weather system.

好的！

Okay!

這是目前為止我看到的，就是有關天氣和太陽的變化。

That's what we're getting so far, changes in the weather, changes in the Sun.
----------------------

事實上，2025年 5月 4日的主日信息中，牧師分享第六印災難的其中一個主因，

就是 Planet X逼近，導致隕石和彗星撞擊地球。



現在，讓我們一起重溫，上星期主日，2025年 5月 4日的部份節錄內容。

----------------------

日華牧師：

是的，其實我們所説的地震都只是小事。

你想想，其實聖經中記載了一件事，一直讓我們很 wonder（驚奇），覺得非常神幻，

就是《啟示錄》記載的所有天災，不是人禍，而是天災。

譬如，彗星撞地球、水變血、三分之一的船沉沒、青草被燒盡，

當第四馬出現時，四分之一的人口突然死亡。

其實，我們看《啟示錄》的時候，這些事情是否讓我們感到很驚奇？

《啟示錄》以極濃縮的方式記載了這些災難，

但從來沒有一個世代，如此濃縮地經歷過所有這些災難，對嗎？

現在你便知道原因，原來之前有七印，前四印引發了甚麼？

現在，你這樣看便明白，因為，我們所説的彗星撞地球、海的三分之一變成血、

三分之一的樹被燒了、三分之一的船沉沒，這些尚未發生。

不過，在同一卷書中也有提及七印，同一卷書中的七印，

我們已親眼看見，一年接一年地應驗了前四印。

而在第五印之後，就是「海島都被挪移」，從第五印開始，

就是《啟示錄》所記載那些很恐怖的天災。

換句話説，我們以前不知道這些天災何時會發生，

二千年來，從來都不知道，只知道《啟示錄》有這樣的記載。

----------------------

緊接，主日信息播出的翌日，Brandon Biggs同樣提到，

地球將會受到隕石撞擊，人們將會看見天上出現各種驚人的宇宙性事件，

例如地軸轉移、極端天氣、候鳥遷徙異常等，甚至看見隕石墜落到大西洋。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

是的，炎熱，

Oh yeah, hot.

當然夏天會很熱，他們是這麼說，

Well, of course it is hot in the summer, that is what they say

但有些地方會變得異常炎熱。

but these are places that will be very hot.



某些通常不太冷的地區，將變得異常寒冷，

And they will be very cold, very cold in places that would not normally be colder.

這是一次轉變或變化，我不認為是地磁轉移。

It is a shifting, it is a changing and I would not say it is a magnetic pole shift

但這個轉變將影響到鳥類，

but it is going to mess with even the birds.

將會開始影響到鳥類，

It is going to start to mess with the birds.

會擾亂鳥類，

It is going to mess with the birds.

干擾動物的生活，

It is going to mess with the animals.

交配模式、某些動物、時令季節、生命週期。

Mating patterns, certain animals, the times of the years, the cycle of life.

我們將見證前所未有的宇宙活動，

We're going to start to see more cosmic activity than we've ever seen before.

記得我曾提及，看到一顆隕石，

If you remember what I told you about the asteroid that I saw

墜落到大西洋，靠近聖胡安附近的海域，

hitting out by the oceans on the Atlantic, down by San Juan that areas.

不要忘記我過去的異象。

Don't forget those visions that I've had in the past.

你可能會問，什麼時候發生？

You say, when does that happen?

我相信可能在災難時期，

I believe it could be during this tribulation timeframe.

許多人稱之為死神星阿波菲斯，

Most people call this Apophis.

但我認為時間的推算有所偏差，

And I believe their dates are off

一場巨大的變動即將發生。

but there's a great shifting.



某些事件已迫在眉睫，

There’s something about to happen.

天上將出現重大徵兆，

Major signs in the heavens.

這不是電影中那種地球滅絕，

Major, not Earth, extinction like you'd see in movies

而是天上的重大徵兆。

but major signs in the heavens.

剛說完這話，我看到地球⋯⋯聽到某些東西。

Now, when I just said that… when I'm seeing Earth…I’m seeing…I’m hearing.

主啊，我該如何表達？

Lord, how do I say that?

人們歸咎於電網問題和太陽耀斑，

People blaming the electric grid, people blaming sun flares

太陽活動確實會影響電網運行，

things that will happen on the sun against the electric grid.

但這並非單純的電網問題，不是。

But this is not the electric grid, this is not.

電網確實出現異常，

There are stuff going on with the electric grid

我不斷看到這景象，現在再次看到，

and I keep seeing this, and now I'm seeing it again.

從亞特蘭大一直延伸至東海岸，

Atlanta, all the way up this area, East Coast again.

整個東海岸的電網似乎再次受到干擾。

All this area East Coast again, trying to interfere with the electric grid.

我看到干擾在逼近，在達拉斯地區，達拉斯。

Now I see it coming even closer, Dallas areas, over here, Dallas, Dallas.

波及奧克拉荷馬洲，似乎會上移，干擾電網運行，

Oklahoma, it's trying to go up, it is interfering, electric grid problems.

奇怪的是，影響範圍從美洲灣向上擴展，

But what's interesting is, this is coming from the Gulf of America upward.



正向上蔓延，持續擴展中。

It is coming upward, upward.
----------------------

Brandon Biggs還預言，太陽會出現異常，光線變暗，

但並非日蝕造成，這完全符合《啟示錄》第六印和第七印的預言：

「日頭變黑像毛布」，「日月星的三分之一黑暗了，白晝的三分之一沒有光」。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

你所知道的地球即將經歷一場蛻變，

The Earth as you know it is about to go through a metamorphosis.

太陽在未來的日子將看起來不一樣，

The Sun will look different in the days ahead

其光線照射地球的方式也會改變，

with the way the light will shine upon the Earth.

太陽光看起來更暗淡。

It will look dimmer.

我希望此刻你能聽清我所說的話，

I want you to hear what I'm saying right now.

我看到地球，也看到太陽，它看起來更暗淡。

I see the Earth, but I see the Sun, and it looks dimmer.

影子變得更暗、也更亮了，

The shadows are darker, are brighter.

地球上的影子變得更暗，

The shadows are darker upon the Earth.

就像有人在對太陽做些什麼。

It's like they're doing something to the Sun.

地球和大氣層⋯⋯

The Earth, the atmosphere…

幾乎像是到處都在發生日食一般。

It almost looks like you're in an eclipse everywhere.



這樣合理嗎？

Does that make sense?

我嘗試理解我此刻所見到的景象，

What I'm trying to make sense with what I'm seeing right now.

我看到了日食，就像地球正在經歷那般，

I see an eclipse, like the way the Earth is going through

太陽光穿過大氣層，地球猶如一個濾鏡般。

the Sun is coming through the atmosphere, and it's like the Earth is a filter.

地球是一個濾鏡，

It's a filter.

我看到影子變得更大，

I see that the shadows are greater

投射在樹木、草地和地面上。

casting shadows upon the trees and the grass and the ground.

我看到即使在正午也有變化，

I see it's like even in the middle of the afternoon a changing

改變太陽與其照射在樹上的方式，

a changing of the Sun and how it shines on the trees.

一場蛻變正在發生，地球的大氣層也被影响，

There's a metamorphosis that is taking place, and even the Earth's atmosphere

光線影響地球的方式也在改變中。

a changing of how the light affects the Earth.
----------------------

另外，在過去五年的主日信息中，日華牧師多次分享，有關小獅子傳承的信息，

指出神將興起新一代的小獅子，傳承他所擁有的恩膏，

承接上一代大獅子的使命，完成神的時代計劃，並一同被提。

而 Brandon Biggs在 2025年 5月 5日的影片中也提到，

神將興起小獅子（Young Lions），在末後日子為神收割靈魂。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

眾子、我的眾子女，

And the sons, My sons, My daughters.



我的餘民將要興起，在這些日子裡興起，

My remnant will rise up, will rise up in these days.

在未來的時日也必興起、興起。

And the hours ahead will rise up and rise up.
----------------------

Brandon Biggs提到，神的眾子女將會興起 Rise Up。

然而，就在一天前，5月 4日主日首播的 LegacE 1732，歌名正是【Rise】，
意思和用字完全相同，都是指到神的眾子女將會興起 Rise Up。

以下，是接續 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

最大的榮光，最大的靈魂豐收，

And the greatest glory, the greatest harvest of My souls.

那些關心世務的人，必被震動。

For those that are looking after those things upon the earth for will be shaken.

同時，你們要準備好捕人的網，

At the same time, you'll have your catcher's nets on

準備好捕獲他們，準備好捕獲他們，

ready to catch them, ready to catch them.

把網撒出去，因收的莊稼多，作工的人少。

Get your nets out for the harvest is plentiful and the laborers are few.



我正呼召你們，我是收割的主，

And I am calling you and I am the Lord of the harvest.

我是收割的主，

I am the Lord of the harvest.

我要用我的大網，將人捕獲。

For I am bringing forth My great net, catching those away

準備好捕獲那些人，

getting ready to catch those away

把他們帶出來，帶出來，帶出來，

to bring them out, to bring them out, to bring them out.

你將看到一場偉大而豐盛的收成。

And you will see, you will see a great, mighty harvest

一場偉大而豐盛的靈魂收割即將來到，

a great mighty harvest of souls is coming.

預備好，預備好，預備好，因為大豐收將要臨到。

Get ready, get ready, get ready, for a great harvest is coming.

你們正見證審判的起頭，因為審判必先從神的家開始，

For you are seeing right now, the beginning, the beginning stages for judgment begins in the
house of the Lord first.

我曾告訴你們，我必先潔淨我的家，

And I told you I would clean up My house first

我的教會必發生一場巨大的震動。

and a great shaking will take place in My church.

我要興起眾大衛，

And I'm bringing forth the Davids.

我要興起少壯獅子（即小獅子）。

I'm bringing forth the young lions.

當中，因我的榮耀，將有一場偉大且豐盛的靈魂收割，

And in this, there will be a great, mighty harvest of souls for the glory of Me

我的榮耀必充滿全地，猶如水充滿海洋般，

will go upon the whole earth like waters cover the sea,

但這將出於極大的壓力，且出於黑暗，

but it will come out of great pressure, and it will come out of darkness



因迦南地的光必明亮，

for the light will be bright in Canaan

埃及地必有大黑暗。

and there will be a great darkness in Egypt.

黑暗之甚，以致你們能看見那黑暗，

So much so that you will see the darkness.

那黑暗將是可觸摸的、可觸摸的、可觸摸的，

It will be touchable, touchable, touchable.

是一次震動，一次喚醒的震動，一次令人覺醒的震動。

a shaking, a shaking to awaken, shaking to awaken
----------------------

另一方面，早前已有各種數據分析，顯示過去 5年間，全球已有超過 10億人離世！

有見及此，日華牧師有感動，與「極速回應小組」分享，

1984年神給予他的一個預言，關於《耶利米書》及建立錫安教會。

以下，是 2025年 3月 27日，日華牧師向「極速回應小組」分享的節錄內容。

----------------------

日華牧師：

其實有一點值得在這個主日分享，就是重新解讀當年我回港時，

一位吳弟兄給我的兩段經文，是出自《耶利米書》的。

事實上，是他到青衣與我們夫婦一起祈禱，當時他提到，

「如果我在香港開始錫安教會⋯⋯」，是他讓我們開始錫安的。

然而，我第一次回港時，其實並未考慮建立教會，只是回來而已。

他給了我一段經文，就是《耶利米書‧第 1章第 17節》，

所以，可以找出當年我所解讀的這段經文，如今已經有一個切身的解釋。

耶利米書 1章 17節：

「所以你當束腰，起來將我所吩咐你的一切話告訴他們；

不要因他們驚惶，免得我使你在他們面前驚惶。」

第 18節：

「看哪，我今日使你成為堅城、鐵柱、銅牆，

與全地和猶大的君王、首領、祭司，並地上的眾民反對。」

第 19節：講到，

「他們要攻擊你，卻不能勝你；

因為我與你同在，要拯救你。這是耶和華說的。」



現在看來便真正明白了，為甚麼？因為每一個時間節點，

神都特意製造出一件事，為要塑造他們的 personality（品性）。

----------------------
我們要知道，《耶利米書》是一卷，神向猶大國發出警告的預言書卷。

因以色列人不信、行惡、拜偶像，

並且猶大人相信那些只會說「平安，平安」的假先知的所謂預言，

甚至逼迫並殺害那些說出審判預言的先知。

因此，神差派先知耶利米，向猶大王和猶大人發出最嚴厲的警告：

因著以色列人的邪惡，神將在短時間內審判猶大，大量的人會死於刀下，

其餘的人將面臨被列國擄走的災難。

耶利米書與其他舊約先知書卷，最大的不同在於，

書中所講的警告和審判，並非數十年、數百年，甚至上千年後才發生。

在歷史上，耶利米發出最後一次警告後，幾乎立即應驗，

並且在耶利米生前，這些審判就發生在猶大國身上。

而 Brandon Biggs於 5月 5日的影片中，竟然兩次提到《耶利米書》，

完全對應了日華牧師上星期主日及 3月 27日分享的信息內容，

神將以第六印審判世界，而這些災難，極可能在今年 7月份開始發生。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

主有一條屬靈管道，

The Lord has a pipeline.

這是聖靈在向我說話，

His… its the Holy Ghost talking to me.

但從父神口中發出的話語全然純淨，

But He has the word that comes out of the Father's mouth is completely pure.

毫無瑕疵，

There's no flaw to it.

完美無缺，

There's no flaw to it.

這是最美的生命活水。

It's the most beautiful stream living water.

我自身並無這活水，

I do not have my water.



這活水如水晶般清澈，

A beautiful water that's completely crystal clear.

這是完美的，對吧？

That's perfect, right？

你們有位完美的上帝將話語傳給不完美的器皿，

You have a perfect God giving a word to an imperfect vessel.

我唯有靠基督的寶血和領受聖餐得以完全，並說：

The only way I'm perfect is by the blood of Jesus and by taking this communion and saying.

天父我需要祢，我俯伏於祢，但我仍有缺欠、軟弱，對嗎？

Father I need you, I come underneath you, but I'm flawed, I’ve got issues, right？

所以我們領受這聖餐，就潔白如雪，正如聖經所言，

So, we take this communion and it makes us white as snow just like the Bible says it.

如此純全聖潔的話語，竟要通過這堵塞的器皿傳出，對吧？

So, a perfect word that's pure and holy comes through a vessel that's clogged and messed up,
right?

每當這活水經由管道流出，

You and whenever it comes through a pipeline that water's coming through a pipeline.

你會看見某些管道已有生鏽，

And you see corrosion in some pipes.

有些鏽跡，甚至有些污穢，

You see a little rust, you may see a little dirt

甚至看見這管道並不完美，對嗎？

or you may see a pipe that doesn't have everything going on good with it, right？

但那活水本是完美，卻必須通過管道傳給眾人，

But the water that came was perfect but it's coming through that pipe and it's distributing to
the people.

這活泉湧流向眾人，他們正藉這管道飲用，

It's flooding out to the people and they're drinking through that pipe.

當這器皿、這管道使用越多，就越玷污這水源，

So, the more that vessel is that pipe is distributing it, it is tainting that water.

這是因它所聽的源頭所致。

It has a tendency because it the ears that it's hearing from.



所以我每天求告神：主啊，求祢潔淨我的管道，

That's why I ask the Lord every day, Lord keep my pipe clean.

無論任何代價，求祢使我在祢面前正直。

Whatever it takes to keep me right before You.

我不願失去正直，因我肩負重任，要向數百萬人傳信息。

I do not want, I have so much responsibility to give a word to millions now.

確實是數百萬人，

Literally millions.

我為此戰兢謹守，

And I take that so serious.

我寧願停止事工，也不願誤導或傷害你們任何一人。

And I, and I would rather go off the internet than to deceive or hurt any of you all.

我向神呼求：這重擔令我難以承受，

I say God I have so much pressure on me concerning this

因我必須確保這管道潔淨。

because I am I have to make sure that this pipeline is clean.

主啊，求祢使我單單傳講祢的話語，不加添刪減，

And saying oh Lord, help me to hear only what You say and not add anything to it

不因私意、情感或任何緣故增減，

or take anything from of just because of my emotions or my thoughts or anything.

我渴慕在祢面前全然純潔。

I want to be pure before You.

各位弟兄姊妹，

And the only thing I can tell you ladies and gentlemen

我唯一能做的，就是專注於這本聖經，

that I can do to always do that is to get in this beautiful book

研讀《耶利米書》、先知書和神的話語，

Read Jeremiah read the prophets read what the God's words

領受聖餐、每日禱告、與主相交。

and take communion and pray and have fellowship with Him daily.

持續做我一直以來所做的，才能走到今日，

Do what I have always done to get where I have been



祂曾帶著天象降臨，必再次如此行，

He came in with the signs of the heavens once and he will do it yet again

在這些天象中，我必震動諸天，又震動大地，

but these signs I will shake the heavens and I will shake the Earth.

我必喚醒你們，沉睡的人也必甦醒。

And I will wake you up even the very ones that are so asleep will be awake.

留心觀看，看即將發生何事，

Watch, watch and see what’s about to take place

從這片海洋到那片波光閃耀的海洋，環繞整個地球，

from sea to shining sea all around this Earth.

我必喚醒這地，給你們機會。

I will wake it up and give you an opportunity.

他們必屈膝，偉大的政治家必屈膝，

They will be brought to their knees, great politicians will be brought to their knees.

偉大的政治家、首腦和領袖們必屈膝，

Great politicians, great heads and leaders will be brought to their knees.

因他們所構建的一切，皆是錢財、皆是錢財、皆是錢財。

For the very things that they have had structured were finances, were finances, were finances.

他們必被震動、震動，

They will be shaken, shaken.

他們所事奉的神：金錢、瑪門，必被震動。

The God that they serve, money, Mammon, will be shaken.

人心也必被震動，

Men’s hearts will be shaken.

被剝奪，被剝奪，

A stripping away, a stripping away.

神啊！黛安娜！我的天啊！被剝奪。

Oh God, Diana, my goodness, a stripping away.

在預言領域上，是準確無誤，

In the prophetic realm, accuracy.

但我看見有人為祂說話。

But I see people that are speaking for Him.



祂又在談論耶利米，

He’s are talking about Jeremiah again.

我聽見祂，我聽見祂談論。

I hear Him, I hear Him talking about.

我聽見主說：布蘭登，

He say to me, Brandon,

有許多男女沒有傳講我所吩咐的，

there are many men and there are many women that are not speaking what I have told,

他們在預言界，平台領域和你所聽聞的職位上，自稱聽到神諭，

they call themselves in the prophetic world, the realm of the platform, the position you hear.

但他們沒有聽對，

They are not hearing right.

他們只說自己愛聽和想說的，

They are saying only what their itching ears want to hear and say.

但我來了，我來了，這些人將被分別出去，

But I am coming, I am coming and there will be a separation of these people.

許多擁有平台的人，將不再有平台。

Many they have platforms will no longer have platforms.
----------------------

另外，Brandon Biggs亦分享到，神將會震動意大利，短期內會發生大型火山爆發。

他亦提到下任教宗，帶領天主教的信仰，出現短暫的好轉，

但最終仍會因錯誤的信仰基礎走向邪惡，因而受到神的審判。

以下，是 Brandon Biggs於 2025年 5月 5日的影片內容。

----------------------

YouTube片段：

我正身處意大利，

 Now I'm in Italy.

地殼壓力將在意大利引發巨大的火山活動。

Pressure on the earth will cause great volcanic action in Italy.

我看到意大利、意大利、意大利，

I see Italy, Italy, Italy.

震動即將臨到意大利，

A shaking is coming to Italy.



震動即將臨到意大利。

A shaking is coming to Italy.

羅馬天主教會將迎來一場巨大的震動，

With the Roman Catholic Church, a great shaking is coming.

我不明白，為何會看見某張男人的臉，

 I don't know why I saw that man's face.

他是下一任教宗嗎？我不知道。

Is he the next Pope? I don't know.

我只看到那個男子的臉龐，

All I see is that man's face.

他是誰？對此事具影響力？

What is he? An influencer on this?

意大利發生巨大震動，

A great shaking in Italy.

與教宗有關的事情將迎來巨大改變，

Great change with this stuff going on with the Pope

天主教的決策也將迎來重大改變。

with the decisions in the Catholic church.

一直持續到秋季，

Going clear into the fall.

我清楚看見一直持續到秋季，

I'm seeing clear into the fall

我看見慕尼克啤酒節舉行，

I see it's like Oktoberfest.

一切剛開始時都很美好，

It all starts off good.

開始是美好的，

It starts off good.

我們將作出一些改變，

We're going to make some changes.

我們將作出一些改變，一些微小改變。

We're going to make some changes, be a little,



但隨後我看到黑暗捲土重來，

but then I see darkness come back in.

黑暗勢力的影響再度湧現，

The influence of darkness come back in.

起初是光明的，

It's light at the beginning.

起初是光明的，

It's light at the beginning.

但當魔鬼的壓力湧入。

But as the pressure from the demonic comes in.

那裡有邪惡的根源，

There's roots of demonic.

那裡有邪惡的根源，

There's roots of demonic.

並且，魔鬼的根再次試圖改變果子。

And as this demonic roots try to change the fruit again.

有一個人帶著善意而來，

Somebody is coming in with good intentions.

我看見變革發生，整頓一切，

I see change cleaning up things.

然後突然停止，突然停下來，

And it comes to an abrupt halt, an abrupt halt.

當你目睹一切突然停止之時，

As you see this abrupt halt happen, okay?

我看到黑暗，我看到黑暗，

I see darkness, I see darkness.

一顆敗壞的心，並非故意的，

A reprobate mind, not intentionally.

而是受這職位的根源所影響。

Influence because of the roots of that position.

因為整個體制都偏離了，

Because the whole thing is off.



因為整所教會都偏離了，

Because the whole church is off.

因為那是歧途，是錯誤教義。

Because the way, it's a false doctrine.

噢，很複雜。

Oh, that's hard.

是錯誤教義，

It's false doctrine.

你越是與該領導的位置同步，

And the more you get lined up with that head position.

倘若你擔任那個職位，你便與之同步，

If you get into the position, it lines it up.

每個人都帶著改革的心志就任，

Everyone comes in with grand ideas to change things.

一切都會變得更好。

It's going to be better.

但當他們迎合這個職位，

But as they line up with this position

而該職位是偏離正道、錯謬、背離神旨意的，

that's out of sync, out of whack, out of God's step.

一切就會扭曲，變得黑暗，

It changes and becomes dark.

敗壞的心由此滋長。

A reprobate mind sets in.
----------------------

另一方面，上星期主日曾為大家分享，泰國女預言家普萊醫生的預言。

今年 2025年 4月 9日，她接受一位香港人頗為熟悉的泰國旅遊顧問胡慧冲的訪問，

指香港在今年 2025年，並不會發生大型地震和大型海嘯，

但亦有可能出現小型的震盪。

以下，是 2025年 4月 9日，泰國女預言家普萊醫生的訪問內容。

----------------------

YouTube片段：



另外，更重要的是，

作為一個香港人，我愛泰國，也愛香港。

香港有機會有大型海嘯或地震嗎？

因為之前一眾媒體都提到，會發生這種災難。

幸好、幸好，這句我一定沒有聽錯，

她說，她看見香港沒甚麼大問題，

沒甚麼大問題，對吧？

相對來說是很安全的，

她說沒有大型的地震和海嘯發生在香港，

那就真的很安心。

她說要補充一點，香港也會有震蕩，

但不是大震，也不會有樓宇倒塌的危機。

----------------------

有見及此，校對這段精華短片時，日華牧師為大家作出更詳細的分析，並提醒大家，

一方面不可以對有認受性的預言掉以輕心，另一方面，亦要有智慧地選取萬全之策。

以下，是 2025年 5月 9日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

按著 Brandon Biggs的預言，這次特意給你看，他甚至說 Planet X會來到，

但我們早就知道 Planet X來到，將會是怎樣的。

初步，我們看見很多的群死現象，

其實在這十幾年間，一直如我們所說，越來越多地發生。

但按著 Brandon Biggs所說，接著出現的地震、地軸轉移、



天氣變化，連肉眼也能看見，甚至太陽也變暗。

好像第六印所說，甚至海島也會遷移，日頭變黑像毛布，滿月變紅像血。

這有機會於短時間內發生，相信這不會於 7月 31日發生，

因為現在看來，根據很多預言的預測，並非 7月 5日那次。

為何我會如此強調這次事件跟預言是吻合的？

因為我們要知道，有很多事情是可以推理的，從事件當中推理，

但只能推理政治、金融、戰爭和人禍，

但問題是，我們所說的 Planet X臨到，那種災難的級數是你無法推理的。

但神留下憐憫，就像泰國預言家、英國預言家 Parker（帕克），又或 Brandon Biggs。
這些皆是恩典來的。

為甚麼會出現 Brandon Biggs？如果這次 Brandon Biggs沒有崛起，

特朗普（Trump）現在也未信主，亦肯定小羅拔‧甘迺迪不會上位，你知道嗎？



有時神的恩典，是藉著這些先知讓我們有著提醒。

所以對於這次由 7月開始，甚至現在按著 Brandon Biggs所說，

Planet X所引致的地軸轉移級數的災難，已經開始的話，除了我們的推理，

其實唯一的線索，反而並非我們之前所看的新聞、推理或推測，

而是看神的恩典，藉著這些先知出來說預言。

因為先知出來說預言，很多時候，能導致很多人不用死，有機會成為毛衣人，

有機會在那段時間信主。

所以這些預言會出現得越來越多，並且越來越準確的原因，

全部不是偶然，這是神一向的做事方法，是一種憐憫。

對於這種憐憫，你要記緊，有兩種憐憫，

一種憐憫，是神的先知說了出來，導致你有機會可以撒種，

用你的信心，可以支取屬於你的福份。

這種是神最喜歡的，這就像主耶穌，亦好像神使用錫安教會，

導致整個時代，動用他們的信心去回應神的話，導致他們擁有祝福。

而第二種，就是神對不配的人，給予他最後的機會，

把預言分享出來，讓他不用死，留下活命。

但他已經欠神更多，只是在過程上，給他 second chance（第二次機會）。

你想想，Brandon Biggs現在走出來，說這些預言，不正是第二次機會嗎？

現在後知後覺，還說自己是基督徒？怎算得上基督徒？全部都是瞎眼的！

但問題是，我們那些卻是十多年前分享的，讓人支取信心，然後由神計較，

並且在這麼多年來，為己為人下，作出這麼多的預備，故神可以給予他們祝福，

因為他們真的為神的緣故，活在這個世代，並且活了這麼多年。



但其他則是不配的人，神給他們第二次機會，但他們其實欠神更多，

所以現在即使有些非基督徒，也走出來說預言，

原因是讓人們欠神更多，但又讓他們擁有第二次機會。

故此，不要輕看這些先知即時所說的預言。

其預言越準確的話，就越讓你看見，

在這過程上，神給了他們更多的憐憫，但他們亦欠神更多。

所以在這樣的情況下，若他們背棄這些預言的話，

其實，他們不聽反比聽了更好，因他們將會更慘。

所以，我們現在論及的災難預言，一定會越來越多，必定的。

Webbot亦是為此而出現的，本身就是為了憐憫，

就是讓這些人虧欠更多，但亦給予他們第二次機會。



因為他們如果沒有第二次機會的話，錯失了第一次機會，他已經注定要下地獄。

即神給注定下地獄的人，多一個機會，

至少「打個和」、留下性命。留下活命後，有機會回轉。

所以你會看見，毛衣人所得的祝福，永遠只是舊約的祝福，不可能是新約的祝福。

因為轉入七年大災難之後，即最後的 1,260日，其實是以舊約標準計算祝福的。

故為何那群人去玻璃海的時候，全都穿著白衣。為何會強調「穿白衣」？

因為新婦穿婚紗，那群人卻穿白衣，那麼你便馬上看出他們的身份，你不用多想，

你馬上就看見他們的身份。

強調這一點，拿著芭蕉樹葉，即他們在整個婚筵當中，變成觀眾。

神正是強調這一點。

所以，現在為何會特別針對這幾個預言，值得聆聽，並值得我和大家去分析呢？

就是，預計當很多這些事情發生的時候，神讓全世界的人都能作出這個預備，

所以這些都是來自神，是神容許的。

因為這是肯定的，涉及這麼多人的死亡。

因接下來，又是上億計的人會死，那些不聽的人，就由他們死吧。

但問題是，那些願意聽的，在上億計的人當中，都有一些餘數，是神留下的。

故我們說的這些災害越嚴重，則會有越多先知走出來發預言。

就好像 Brandon Biggs所說，美國的五湖區，即密西西比河將發生十級地震。



這些事情，必定會有先知出來說預言的，為了救那些人。

若那些人覺得麻煩，抱怨：「要搬的嗎？

我正居住在那裡，真的要搬嗎？那我不搬了！」那就該死了。

而願意搬遷的，雖然較為麻煩，但問題是，若他們不能被提，而又搬走了的話，

就代表他們根本不配被提，但卻擁有第二次機會。

但有很多人必定沒有第二次機會，因我所指的是，

屆時能夠擁有這個第二次機會的人，意即，不在這災難中枉死的人，

其實只佔 10%的人口。

即他能夠重新擁有選擇的機會。而另外九成的人，是不會聽的，不會避得過的。

就好像疫苗那樣，現在我們親眼看見，

不知到底全人類人口有多少百分比，已經避不開，全部在等死。

但這些就是我所說，神所給予的，在這個時代當中，

每個人都有不同的際遇，但有些是神容許的。

故為何會在這段時間，突然分享這幾位預言家的預言，

綜合後再看這次的事件，原因就在此。

接下來這幾個月，亦會這樣的。

因為神憐憫的緣故而分享這些預言，導致一些人，

在因緣際會下聽見，然後避開了，並成為毛衣人。

但所指的僅為全人類的 1%。

因為如我所言，99%的人都不聽，所以他們就會於災難中死去。

----------------------

西緬策略家：



日華牧師，因為聖經提到，在新婦被提後，地上仍有一群人需要信主。

這便明白為何牧師會說「有一個恩典」，神在這段時間，突然興起很多非基督徒，

可能在日本、泰國，他們也有類似的預知夢，就是他們連繫了「知識海洋」，

發出一些警告，讓願意相信的人能避開災難。

但是，當提到預知夢時，其實，牧師在早一兩年分享「預知夢」時，

促使教會在當時做了些金融和經濟的預備。

屆時，部署上是否會有所不同呢？弟兄姊妹需要著留意教會的資訊。

日華牧師：

是的，除了有一個變數，就是我們聽著這些預言，即因著神的憐憫，

導致不同角度、國家、預言家，都會說出將會陸續發生的災害外，

其實，亦會隨著我們本身擁有的資源而決定。

我們的資源，不僅決定了我們如何避災，其實是決定了我們留下甚麼給毛衣人。

因如我所言，毛衣人正是我們的徒弟，

這亦導致「毛衣人事件」完結後，將來一千年的人，

便會因為我們的事蹟、我們留下的信息及所有資源，

我們留下的信息及所有資源，開始他們的信仰，甚至有機會開始他們的文明。

這不足為奇，若全世界都被淹沒在水底。

如果你回顧 Edgar Cayce的預言，關於地軸轉移後，全世界的地圖，

你也會嚇得腿軟。



許多地方都會變成島嶼，甚至美國將會分裂成很多不同地方，其中一塊地方，

就如 Brandon Biggs所說，將會從 New Madrid（新馬德里）到墨西哥灣分裂開來，

屆時，人們需要藉助橋樑，才能從美國東岸到達美國西岸。

因此，屆時全人類的文明都要重新來過，很多都是。

這也是為何他們現在作出預備，那些最頂尖的人，才會製造疫苗、建造地堡等等。

所以，如果我們富足後，不僅是我們在避難上有不同的做法，

而是所有事情都會不同。

簡直需要完全佔據我們要作出的預備，因如果這個富足是這麼大的經濟轉移，

其實，有一個最後的做法和一個原則。

就如聖經《哈該書》所言：「這殿的榮耀比先前更大」。

當這個殿再建立，就如當日建立時，它是很大榮耀，



但末後日子的殿，再次重建時，將會有一個很大的榮耀。

我們怎樣稱一件事是很有榮耀？這必定會在歷史上發生，必定的！

因為按聖經預言，沒理由突然間到世界末日，突然間到千禧年，那接下來又怎樣呢？

但於千禧年時，那個殿是主角。於千禧年後，其實接下來是怎樣，我們也不知道。

但，我們這個殿的榜樣，就如我所說，殿根本就是信仰教育的學校，是一個學院。

所以，「這殿的榮耀比先前更大」，其實就是於我們這一代發生。

我們該如何使這殿的榮耀比先前更大？

主耶穌基督榮耀了神，並且祂的榮耀是最大的。

於二千年前，區區一個木匠，直到現在，對全世界的影響是多大，

就連美國總統都要向祂禱告。

所以你會看到，我們也會這樣。

因此，當富足確實轉移之後，正如 Brandon Biggs所說，

這場經濟轉移後，將迎來一個大復興。

屆時，我們會將一些我們認為有效的東西，

將這些資訊留下來，讓往後的人可以受益。

所以，整間教會的弟兄姐妹，很多都能在那段時間，撒出最多種子，

無論是在時間、心力，還是付出上，在我們被提之前加倍去做。

無論是我們避難、大旅行，還是其他準備工作。

我們將把這幾十年來所有值得留下的東西，再作一個總結，

並將我們認為能祝福別人的東西，大量製造並留下來給別人。



因屆時，整個文明可能也毀滅了。

整個世界結束，隕石撞地球，火山爆發，接著又有瘟疫、十災，

所有災難一起來，他們過後仍能僥倖生存，也很厲害，還怎樣延續文明呢？

很多地方都被污染了，所以，我們所留下的東西，反而成為他們的幫助和常識。

舉個簡單例子，屆時肯定有很多核輻射的污染，諸如此類，

我們可以教導他們，怎樣解決核輻射污染，很簡單而已，

世上最簡單的方法，並非如日本般進食海帶，雖然海帶湯有助於吸收核輻射污染，

但最好的方法，是將海鹽和小梳打粉混合。

每款各一匙，當水喝，一段時間後，就能解決核輻射問題。

諸如此類，我們其實知道很多這些事情，

但問題是，就算其他人知道，卻未必能保存下來。

但我們的身份不同，神讓我們的資訊能夠流傳千年，所以我們還有許多事情要做。

你問富足了之後應該怎樣做？還有很多很多。

只是，每一次大旅行的做法都不一樣，到時候，我也會詳細而細緻地分享。

因為，起碼多了十件事情，我們可以作選擇，不是說十件事情，全都要做，

但我們可以選擇其中一件去參與，無論是大旅行或是其他。

但屆時，神亦會給予我們感動，讓我們去不同的地方，或購買不同的建築物，

放下一些資源、脫水食物，或是可以儲存二十年的脫水食物，去祝福不同的人。

很多太陽能板都可以用上二十五年，諸如此類，很多不同的做法。

你們按著感動，或教會給的一些提議，利用這種方法，

將這些物資放在那裡讓人取用，去祝福他人。

無論是食物、水源，還是一些可以長期製造水的抽濕機，

如以太陽能推動的抽濕機，都可以長期為人提供水源。



這讓我們有更多時間，可以做更多的事情，因著我們真的能夠祝福人，

所以我們就可以在身邊留下很多祝福人的器材、物料，或是食物、水源，

放在很多地方，或者我們所說的鬼城。

因為那些被稱為鬼城的地方，預計將來會有很多文明在那裡再崛起，

至少，背後推動這些的「分別善惡樹」，其實是預期文明會再在這些地方興起，

這樣，他們便不用再重建城市。

你想想，他們可以專心復還他們的信仰、生活和食物，

不用在風餐露宿、「無瓦遮頭」的情況下過活。

對現代文明的人來說，突然間聯群結隊過野外生活，

那種衛生和生活條件，很多人根本無法承受。

所以，建造這些鬼城對很多地方來說都很重要，

尤其對於美國、中國這樣的大城市，當然，日本應該會完全毀滅！

因為，就我所知，如果美國只有 2%的教會是相信和講真理的話，

日本應該將這 2%再除以 100倍，所以，你就明白日本會怎樣。應該連渣都不剩了！

這就是關於信仰，關於很多標準的問題。

----------------------

因此，正如上星期主日所分享，全球因所謂的新冠疫情，

以及所注射的新冠疫苗，已導致全球近四分之一人口死亡，

這正是《啟示錄》預言第四馬的人為災難，已經全面應驗。

緊接就是第五印的應驗：那些無辜被殺的人，將會在神面前伸冤，

促使神向全世界頒佈第六印和第七印的大災難，以審判全地。

而藉著 Brandon Biggs牧師的預言，我們得知第六印和第七印迫在眉睫，

極可能在這一兩年內全面應驗，甚至可能短至今年七月就開始發生。

我們作為跟隨神的新婦教會，無須因為即將來臨的災難而驚惶，

相反，應當挺身昂首，因為我們知道，得贖的日子近了！

我們要帶著信心，不要懈怠，並為即將出現的災難，做好最周全的準備，

以智慧避開各種災禍，免得與世人一同滅亡。

最後，校對完這段精華短片後，日華牧師突然想通，

為何當我們以星際的概念去解《啟示錄》時，第五印會以天上星座的祭壇座來代表。

啟示錄 6章 9至 10節：

「揭開第五印的時候，我看見在祭壇底下，有為神的道、

並為作見證被殺之人的靈魂，大聲喊著說：『聖潔真實的主啊，

你不審判住在地上的人，給我們伸流血的冤，要等到幾時呢？』」



原來，牧師早已在「加拉太書之玩具與邪教」中分享過，

西醫的醫術和手術台，如同巫醫的祭壇。

無怪乎當全球因新冠疫苗，導致四分一人喪生後，

第五印和第六印的大災難就隨之而來，

因為這正是神對疫苗殺害數以十億計無辜靈魂的審判。

以下，是節錄自 36年前，1989年 4月 30日，

「加拉太書（68）玩具與邪教（一）」的內容。

----------------------

日華牧師：

你知道移植手術是甚麼嗎？現在的你會接受移植，但我分享完後，你就不會接受了。

移植手術是甚麼呢？以展鳴為例，假設他已活至九百多歲，快要離世，

好，然後他的兒子說：「移植吧！移植吧！」

甚麼是「移植」呢？留心聽著，手術過程的進行，

一定要、一定要在那人未死之前，他一定要在活生生的狀態下。

一般而言，譬如移植心臟，那人還是活生生的狀態，假設他患了一些絕症。

為了使這個心臟仍是新鮮，並且不會有副作用，我不會用麻醉藥，

我會在他活生生、沒有昏迷，也沒有用麻醉藥之前，把他剖開，

在他的心臟仍在跳動的時候，割斷他心臟的連接。

這就是稱為移植。

但你能夠接受，為甚麼？因為玩具是這樣教你的。

為甚麼你會接受？甚至，醫學界大多數人都接受輪迴，

這病人現在作出這貢獻，下輩子不就有福報？

但我問你，如果現時按聖經所說，任何絕症都可以醫治，那我應否接受移植呢？

我告訴你，你能夠對父母做出最殘忍的一件事，就是叫他們移植。你知道嗎？

有誰聽過「植物人」一詞？

植物人是指一些人精神出了問題，天生誕下來就只能躺著。

我告訴你們，現在這些 sacrifice（獻祭），就在手術台上進行，

今時今日，已公認成為法律，已經認同移植。

----------------------

以下，是日華牧師於 2025年 5月 9日的錄音補充。



----------------------

日華牧師：

為甚麼在祭壇底下有這麼多冤魂。

因為從我開始分享「玩具與邪教」信息的時代，

我已經提及西醫用他們的醫術，如同巫術一樣，

把人的生命當成祭物一樣放在祭壇上，即是西醫的手術台和西醫的醫術，就是祭壇。

我在「加拉太書」的「玩具與邪教」信息中已這樣闡述過。

換言之，我們這個時代殺人的祭壇，其實一直都只有一個，就是西醫的手術台。

所以現在因為疫苗、手術、器官移植，以及器官盜竊，

如越南、泰國等地，他們現在做的事。

其實，為甚麼一定是在祭壇底下？

因為那就是西醫的祭壇，所以死了這麼多冤魂，都是由他們隻手做出來的。



現在我才真正明白。

我一直想，為甚麼用「祭壇底下」來形容呢？

這時才突然想起，過往我曾經對比，指出除了聖經的銅祭壇，

只有一個祭壇，就是西醫，西醫身穿白袍，就像巫師一樣，當時我這樣說。

其實意思是，相信巫術的，每一個時代中的每一個土著，他們相信施行巫術的那人，

同樣就是巫醫，是同一個人，就是他們弄死了很多人。

接著發展至西醫的時候，也在做同樣的事。

我在最早期的「加拉太書」已經這樣分享了。

豈知現在來到終結，回過頭來這一句又應驗了，怪不得在祭壇底下弄出這麼多冤魂。

這些真是冤魂！真的是被西醫這種手段害死。

而現時，真是直接由他們推進去這時間節點。

你想想，冤魂的呼聲，現在這麼多站起來的吹哨者，其實與我們不同。

我們是在那些人還沒死之前，已經不斷作出警告；

而現在這些人出來說的，豈不是冤魂的呼聲嗎？

他說：「你看這瓶東西！瓶子裡全是 blood clot（血栓）來的。」

「你看看這個數字，七百人中死了百多二百人。」



你看看這 20%是否冤魂的呼聲？這就是冤魂的呼聲。多少人？

正是四分之一人口冤魂的呼聲！對不？

現在被揭發的消息，豈不應驗了第五印嗎？

其實我們親眼見證第四印已經完結，推向第五印的時候。

第五印就是冤魂的呼聲，就是「神，祢為我們伸冤！」

現在這些新聞，正是指向「伸冤」，為何要起訴 Bill Gates（比爾‧蓋茨）？

他是變性人嗎？是同性戀嗎？原來他比變性人和同性戀更卑劣，他害死了很多人。

這些是甚麼？就是冤魂的呼聲。

如果以這個角度理解，原來現時的新聞一直都是指向第五印，

換言之，七月開始第六印也絕不為奇，因為數目必須是四分之一的人口。

一定是四分之一的人口，而剛才已看到，起碼五分之一了，



那尚且不是現在的，而是之前的數字。

如此，近一兩年，尤其是去到今年七月，就真的達標了，如果現在這樣理解的話。

這就是祭壇底下冤魂的呼聲，在為他們的血伸冤。

現在的新聞根本就是指向這些事情。

其實第五印和第六印一定出現，為甚麼？

我曾說過，其實四個印都是由我們解開的，

是我們理解了啟示，揭示出來之後便開始。

所以，其實第五印和第六印揭示了，因為我一直只是等待第五印的揭示而已，

當今日解明後，事情不發生的話，實在太難了！

----------------------
 
宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我們同心預備第六印的來臨！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


